

商工だより

館林商工高校
群馬県邑楽郡明和町
南大島 660

学校説明会

8月22日(月)に、館林文化会館力ピスホールにおいて、本年度の学校説明会を開催しました。近隣の中学校の3年生とその保護者合計305名がご参加くださり、例年通りの商業工業の各科・コースの説明に加え、進路指導部からの進路の状況についての説明と、運動部代表による中学生へのメッセージが伝えられました。説明に真剣に聞き入る中学生の皆さんの姿勢が印象的でした。



↑学校説明会の様子



↓商業系の説明



↑工業系の説明



カヌー部 インターハイ

2種目 全国制覇

昨年のインターハイで3位入賞を果たし、今年はただの「優勝」ではなく、「ぶっちぎりの優勝」を目標に、昨年インターハイ直後から部員全員で厳しいトレーニングに耐え、目標を達成するための練習を積み上げてきました。その結果、これまでの練習が実を結び、男子カナディアンフオア500m・200mで優勝、カナディアンペア500m第3位、200m第6位と4種目で入賞することができ、男子総合5位の賞状も頂くことができました。これも選手を支えてくれたご家族、先生方、友達をはじめ、たくさんの方々のご支援・ご声援のおかげだと思います。ありがとうございました。

今後も「全国制覇」を目標に頑張っていきたいと思しますので、引き続きご支援・ご声援の程、宜しくお願い致します。



コリンさん ようこそ商工へ!



Colin Haggerty

①出身はどこですか?

アメリカの
カリフォルニア州です。

②日本で教えようと思った理由は?

日本で教えることを決めたのは、自分の言語と文化を他の人々と共有したかったからです。また日本の文化や言葉も体験したいからです。

③趣味はなんですか?

いくつか趣味があります。音楽を聴いたり、作ったりするのが好きです。旅行も好きで都市部と自然の両方に行きます。テレビゲームをするのも好きです。

④好きな食べ物は?

天ぷらがとても好きです。

⑤日本でなにをしてみたいですか?

とてもキャンプに出かけたいです。

⑥生徒にメッセージをお願いします。

世界を探検し、新しいことに挑戦してください。このことはあなたが人として成長するのに役立ちます。そしてあなたが人生でどこに行っても幸せであることを確かめてください。